

## Awali Tugas, Wakapolda Jatim Silaturahmi ke Sejumlah Ponpes di Kediri

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.HARIINI.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.HARIINI.CO.ID)

Apr 12, 2023 - 13:59



KOTA KEDIRI – Mengawali tugasnya sebagai Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan melakukan kunjungan ke sejumlah Pondok Pesantren ( Ponpes ) di Kediri – Jawa Timur.

Mantan Kapolrestabes Surabaya ini selain bersilaturahmi dengan para tokoh Ulama juga berziarah ke makam aulia Syekh Al Wasil Syamsudin Setono Gedong Kota Kediri.

Tidak banyak komentar yang disampaikan dalam kunjungannya di Kediri. Pihaknya hanya mengaku, wujud silaturahmi dan sowan kepada para masyayikh dengan harapan bisa menjalankan tugas di Polda Jatim dengan aman, nyaman tertib dan kondusif.

“Silaturahmi dan sowan saja, nanti ke Kapolres saja ya,” kata Brigjen Yusep tersenyum saat dikomfirmasi wartawan usai berziarah di Kediri, Selasa malam (11/4/2023).

Beberapa ponpes yang dikunjungi oleh Wakapolda Jatim yang baru ini adalah Pondok Pesantren di Al Falah Ploso, Kabupaten Kediri dan Al Mahrusiyah Lirboyo, Kota Kediri.

Sewaktu datang ke Ponpes Al Falah Ploso, Kecamatan Mojo, Kabupaten Kediri, Wakapolda Jatim langsung disambut oleh KH Muhammad Abdurrahman Al Kautsar.

Kemudian rombongan Wakapolda Jatim menuju ke Ponpes Al Mahrusiyah Lirboyo Kediri bertemu dengan KH. Reza Ahmad Zahid dan keluarga.

Agenda terakhir Wakapolda Jatim dengan berziarah ke makam aulia Syeh Al Wasil Syamsudi di Setono Gedong Kota Kediri. Setelah itu, mereka meninggalkan Kota Kediri menuju ke Surabaya.

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra mengakui, kunjungan Wakapolda Jatim ke pesantren di Kediri dalam rangka menjaga sinergitas dan kondusifitas wilayah.

“Bapak Wakapolda Jatim sowan dan silaturahmi ke Ponpes Al Falah Ploso lalu ke Ponpes Al Mahrusiyah. Agar Jawa Timur selalu dalam keadaan aman nyaman dan kondusif, apalagi ini dalam bulan suci Ramadhan,” ungkap AKBP Teddy Chandra

Ikut serta dalam rombongan Wakapolda Jatim ini, Dir SatNarkoba Polda Jatim Kombes Arie Ardian R, Kapolres Jombang AKBP Nur Hidayat dan Kapolres Mojokerto AKBP Wahyudi.

Juga hadir ditengah-tengah rombongan, Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo, Kapolres Tulungagung AKBP Eko Hartanto, dan Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino.(\*\*)